

Reagan y López Portillo analizarán crisis en C.A.

Washington, mayo 29 (UPI). Estados Unidos debería definir una política coherente hacia la América Central y permitir a México y Venezuela que participen en la búsqueda de una solución negociada de los problemas políticos de la región, según declaró hoy un destacado dirigente empresario mexicano.

El presidente del directorio del Banco Nacional de México, Agustín F. Legorreta, dijo que no hay inconsecuencia entre la

posición histórica de México de no intervención y su participación en la búsqueda de una solución regional.

"No se trata de negociación para imponer una solución, sino de coparticipación con los países involucrados y Estados Unidos para crear las condiciones de paz interna requeridas en la América Central", dijo Legorreta en una entrevista con United Press International.

Legorreta señaló que el

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENTREGA DE PREMIOS. Nueva York, mayo 29 (AP). Rex Smith y Elizabeth Taylor, anoche en la ceremonia de entrega de premios mundiales de teatro 1981. Smith fue laureado por el papel protagónico masculino en "The Pirates of Penzance" y Liz Taylor por su labor en "The Little Foxes". Millares de espectadores concurren a esa ceremonia.

Evitar fatigarse piden al Papa Juan Pablo II

Roma, mayo 29 (UPI). El Papa Juan Pablo II está mejorando "lenta pero continuamente", pero sus médicos le aconsejaron que modere la actividad que cumple en el hospital, para evitar momentos de fatiga, según informó hoy la Santa Sede.

Los médicos que lo visitaron el viernes, 16 días después de que fue herido a balazos en la Plaza de San Pedro, dijeron que prosigue la mejoría y que el Papa está comiendo más alimentos sólidos y que duerme normalmente.

La radio del Vaticano dijo que el Papa estaba experimentando momentos de fatiga, debido a que había aumentado sus actividades en el hospital y agregó, que los médicos le aconsejaron que aminore su ritmo de tareas.

La emisora añade, que "la mejora en el estado general de salud del Santo Padre es lenta pero progresiva".

Una semana después del ataque, el Papa comenzó a

caminar en su cuarto, recibió numerosos visitantes, hizo llamadas telefónicas y leyó algunas de la infinidad de cartas deseando su restablecimiento.

El diario "L'Osservatore Romano" dice hoy que el Papa fue informado el jueves de madrugada sobre la muerte del Prímado de Polonia, cardenal Stefan Wyszyński, quien fuera su mentor.

Esa tarde el Papa ofició misa por Wyszyński a la que asistieron varios de los secretaríos papales y del equipo médico que lo atiende.

El Papa ha pedido al Secretario de Estado del Vaticano, Agostino Casaroli, que lo represente en los funerales de Wyszyński, la delegación también estará integrada por el cardenal polaco Wladyslaw Rubin, que es miembro de la curia y es arzobispo Luigi Poggi, un veterano diplomático vaticano que se especializa en las relaciones con Europa Oriental.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESTOS DE CARDENAL. Varsovia, mayo 29 (AP). Miles de polacos se congregan bajo la lluvia frente a la residencia del finado cardenal Stefan Wyszyński para acompañar el

sarcófago con los restos mortales del prelado que falleció ayer, a los 79 años, hasta la iglesia en donde será expuesto en capilla ardiente. Los funerales se efectuarán mañana.

Embajador de E.U. acusa Cuba tensión en Caribe

Caracas, mayo 29 (UPI). El embajador de Estados Unidos, William Luers, responsabilizó hoy a Cuba, por haber contribuido a crear "la atmósfera de inseguridad y turbulencia" que existe en el Caribe.

El diplomático acaba de regresar de Washington, adonde viajó acompañando a la delegación venezolana encabezada por el Ministro de Relaciones Exteriores, Rafael Montes de Oca, que recientemente se entrevistó con altas autoridades estadounidenses.

En un discurso ante la Cámara Venezolano-Americana de Comercio e Industria, Luers dijo que en las reuniones celebradas por la delegación venezolana

en Washington, se analizó la situación de los países del Caribe, considerados por ambas partes "los más frágiles del hemisferio".

"Las causas de esta fragilidad son económicas y sociales, pero el notable incremento en estos últimos años de los esfuerzos cubanos y de otros esfuerzos comunistas para fomentar la intranquilidad y la guerra de guerrillas, mediante el entrenamiento, envío de armas, apoyo organizacional y una efectiva andanada de propaganda y desinformación en el exterior, han contribuido de manera importante a la atmósfera de inseguridad y turbulencia en la región", dijo.

Luers, afirmó asimismo, que los cubanos han vuelto a apoyar la insurrección armada y agregó que "se han aislado cada vez más de las legítimas relaciones de Estado a Estado en este hemisferio; se encuentran

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ORAN ANTE FERETRO. Varsovia, Polonia, mayo 29 (AP). Varias monjas y familiares del finado cardenal Stefan Wyszyński rezaban ayer ante el féretro con sus restos. El prelado murió ayer a los 79 años y su deceso ha conternado al mundo católico. El sepelio del cardenal se efectuará mañana en Varsovia con el acompañamiento de millares de fieles católicos.

Millares de fieles al sepelio hoy de Wyszyński

Varsovia, mayo 29 (AP). (Por Thomas W. Netter). Funcionarios eclesiales y del gremio independiente "Solidaridad" ultiman hoy los preparativos para las exequias del cardenal primado Stefan Wyszyński, en la Plaza de la Victoria, donde el Papa Pablo II celebró, hace dos años, una histórica misa.

La misa de réquiem el domingo por Wyszyński, jefe espiritual de millones de católicos polacos, será la segunda ceremonia religiosa celebrada en la "Plaza de la Victoria" desde la instalación del

Pasa a la página 9

Reunión de cancilleres Honduras y El Salvador

Guatemala, mayo 29 (Latin-Reuters). Los cancilleres de Honduras, César Elvir Sierra y de El Salvador, Fidel Chávez Mena, arribaron hoy sorpresivamente a Guatemala para entrevistarse con su colega guatemalteco Rafael Castillo Valdez.

Un vocero gubernamental, que declinó ser indentificado, dijo que ambos

Pasa a la página 31

Breves Internacionales

Gutiérrez condecora a Pdte. Uruguay

Montevideo, mayo 28 (A.P.). El Vicepresidente de la Junta de Gobierno de El Salvador, coronel Jaime Abdúl Gutiérrez, condecoró hoy al presidente Aparicio Méndez, en el marco de la visita que realiza al Uruguay.

Gutiérrez impuso a Méndez, la orden "José Matías Delgado" en una ceremonia realizada en la Casa de Gobierno.

Por la mañana fue recibido por Méndez y los comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas, oportunidad en la cual declaró que "ahora Uruguay tiene una visión más objetiva de la situación en mi país".

Gutiérrez, también dio una conferencia en la Escuela de Seguridad y Defensa Nacional, dependiente de las Fuerzas Armadas, y visitó al Presidente del Consejo de Estado.

Cura dirige a comunistas en Manila

Manila, mayo 29 (UPI). Rebeldes comunistas encabezados por un sacerdote católico, atacaron un helicóptero de una misión militar de paz, matando a un coronel y a una mujer que actuaba como mediadora, dijeron hoy las autoridades.

Otras tres personas resultaron heridas en el ataque

Pasa a la página 33